
 

 

第２２回安城市福祉有償運送運営協議会 議事録 

 

日 時 令和７年６月１３日（金）午前１０時から１０時３５分まで 

場 所 安城市役所さくら庁舎２階 第３５会議室 

出席者 

【委 員】出席 ８名 
（近藤委員、潮田委員、神谷委員、梅村委員 
神谷委員、中川委員、長坂委員、野上委員） 
欠席 ２名 

（都築委員、山田委員） 
【その他】伊勢谷氏（中部運輸局） 
【事業者】安城市社会福祉協議会 山﨑氏 
【事務局】中屋敷社会福祉課長、市川社会福祉係長、水野、藤井 

 

・会長を近藤委員と定めた。副会長は神谷委員。 

 

議題 

 「安城市社会福祉協議会」の福祉有償運送事業者の更新登録について 

 （説明：安城市社会福祉協議会 山﨑氏） 

 

質疑 

 （潮田委員） 

   ２点質問があります。１点目、「旅客の名簿」に記載されている利用者の人数と

「身体状況等、態様ごとの会員数」に記載されている総合計の人数が異なっていま

す。重複される方がいらっしゃるため、書き方の問題だとは思いますが、問題ない

のでしょうか。２点目、前回の申請から料金の変更はあったか教えていただきたい

です。 

  （伊勢谷委員） 

    １点目について、利用者さんの中には、複数の認定や手帳をお持ちの方もいらっ

しゃるため、重複していることは問題ありません。そのため、このような書き方と

なってしまうことは致し方ないと思います。利用者の人数と総合計が必ずしも一致

するわけではありません。 

 （社会福祉協議会） 

   ２点目について、昨年改定して以降、変更はございません。 

 （近藤委員） 

車が３台ありますが、会員さんの身体等の状況で、現在の車の体制で特に問題は



ありませんか。 

 （社会福祉協議会） 

   今のところ、問題はございません。 

 （伊勢谷委員） 

    運送回数が６６０回程度ありますが、事故等はありませんでしたか。 

（社会福祉協議会） 

   事故はありません。 

（伊勢谷委員） 

   運手者数が令和６年１月１日現在と令和６年１２月３１日現在で、倍増してい

ますが、どのような経緯があったのでしょうか。 

 （社会福祉協議会） 

   １年間で資格取得者が増えたということではなく、もともと資格を持っていた

職員を含めて、法人として事業を実施していくということで、登録人数を増やし

ております。 

 （潮田委員） 

   「旅客の名簿」の人数と令和６年１２月３１日時点の登録会員数に若干差があ

りますが、１２月３１日から現在までの間で２名減ったという理解でよろしいで

しょうか。 

（社会福祉協議会） 

  １２月３１日から現在までに登録に変動がありました。 

 

  以上の質疑を経て全会一致で可決となり、社会福祉法人安城市社会福祉協議会

の更新登録を認めることとなった。 

 

  その他 

  （潮田委員） 

今、タクシー協会では、タクシーの運賃の改定の申請をしております。いつ認

可がおりるかわかりません。運輸支局の方からは、タクシー運賃変更の必要あり

というところまで回答いただいておりますので、運賃が変わる可能性があります

ということを情報提供させていただきます。タクシーの運賃が変わると、そのお

よそ８割までは福祉有償運送の対価も上げて良いとなっておりますので、よろし

くお願いいたします。 


